



Matériel and Procurement Services / Services du matériel et des acquisitions
Procurement Hub – Ottawa / Centre d'approvisionnement – bureau d'Ottawa
200 Kent Street / 200 Rue Kent
Ottawa (ON) K1A 0E6

30003596

November 10 / 10 Novembre, 2022

Subject/ Object: REQUEST FOR PROPOSAL / DEMANDE DE PROPOSITION 3003596

ADDENDUM #2 / ADDENDA N° 2

Further to the above- mentioned Request for Proposal documentation previously forwarded to your firm, Addendum (#2) is hereby issued.

Pour faire suite à la documentation d'accompagnement de l'appel d'offres susmentionné transmise à votre entreprise, l'Addenda (2) est émis.

Q1 – The plan does not show the location of the power source. Please confirm

A1 – Electrical outlets are on the attached plan, see Panel Matrix attached plan.

Power supply for this project

Below the surface
Above the surface

Q2 – Cat 1B, B5424 – Panel type does not exist in the drawing. Please note that no hardware (i.e. Trims or Connectors) will be provided unless a drawing is provided to the configuration

A2 – See attached .DWG plan as PDF included in the tender. Your submission should match the plan.

Q3 – Cat 1B, C5436 Panel type count of Qty 12, drawing only show Qty 8. Please clarify where the remaining panels or provide a drawing.

A3 – See attached .DWG plan as PDF included in the tender. Your submission should match the plan.

Q4 – Please provide an electrical plan which indicates the power source location, whether it is base feed or ceiling feed. If ceiling feed, please confirm ceiling height.

A4 – It is normal that the columns are not there, we leave the choice of the location to the manufacturer. Ceiling height ± 3050mm (10 ft).

Type of power supply for this project

Power pole.

Q1 - Le plan ne montre pas l'emplacement de la source d'énergie. Veuillez confirmer.

R1 - Les prises électriques sont sur le plan joint. Voir Matrice des panneaux sur le plan ci-joint.

- **Alimentation pour ce projet**
 - En dessous de la surface
 - Au-dessus de la surface

Q2 - Cat 1B, B5424 - Le type de panneau n'existe pas dans le plan. Veuillez noter qu'aucun matériel (c.-à-d. garnitures ou connecteurs) ne sera fourni à moins qu'un dessin ne soit fourni pour montrer la configuration.

R2 - Voir plan DWG joint tel que PDF inclus dans l'appel d'offres. Votre soumission doit correspondre au plan.

Q3 - Cat 1B, C5436 - Le type de panneau compte 12 pièces. Le dessin ne montre que 8 panneaux. Veuillez préciser où se trouvent les autres panneaux ou fournir un dessin.

R3 - Voir plan DWG joint tel que PDF inclus dans l'appel d'offres. Votre soumission doit correspondre au plan.

Q4 - Veuillez fournir un plan électrique qui indique l'emplacement de la source d'alimentation, s'il s'agit d'une alimentation de base ou d'une alimentation au plafond. Dans le cas d'une alimentation par le plafond, veuillez confirmer la hauteur du plafond.

R4 - Il est normal que les colonnettes n'y soient pas. Nous laissons le choix de l'emplacement au manufacturier. Hauteur de plafond \pm 3050 mm (10 pi.)

Type d'alimentation pour ce projet / Type of Power supply for this project

- Alimentation par colonnettes
- *Power pole*

Fisheries and Oceans Canada will awarded 3 contract, One for Cat. 1-2, one for Cat.3 and another one for Cat. 5, Installation and Delivery will be separate for the each Category (See RFB updated)

Pêches et Océans Canada octroyera 3 contrat, un pour la Catégorie 1-2, un pour Catégorie 3, et un autre pour la Catégorie 5. Installation et Livraison sera séparer pour chaque Catégorie (voir Demande de soumission modifié')

The deadline date for bid is changed to November 21, 2022 14h00 EST

La date limite pour soumissionner a été change' pour le 21 Novembre, 2022 14h00 Heure Normale de l'Est.

All other Terms and Conditions for this requirement remain unchanged.

Toutes les autres modalités de la présente exigence demeurent inchangées.

Yours truly,

Veillez agréer, Monsieur/Madame, l'expression de mes sentiments les meilleurs,

Marius Lacasse (Consultant)

Procurement Specialist / Spécialiste en Approvisionnement

Procurement Hub / Centre d'approvisionnement